

Fecha: 02-02-2023

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Diario Austral Región de Los Ríos

Título: Valdiviano Tomás Peña es el nuevo campeón chileno Sub20 de ajedrez

Cm2: 332,3 VPE: \$ 289.113

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Valdiviano Tomás Peña es el nuevo campeón chileno Sub-20 de ajedrez

GANADOR, Jugador del Club de Ajedrez Valdivia ganó el Nacional desarrollado en Quirihue. Sumó 7.5 puntos en nueve partidos.



TOMÁS PEÑA (AL CENTRO) ES EL NUEVO CAMPEÓN CHILENO DE AJEDREZ EN LA CATEGORÍA SUB-20. PABLO CASTRO FUE SEGUNDO Y ANTU AMIGO TERCERO.

Redacción Diarioaustral

cronica@australvaldivia.cl

 n la que ha sido, quizás, su actuación personal más importante y consagratoria en el mundo del deporte ciencia, el joven valdiviano Tomás Peña Cifuentes-jugador de los registros del Club de Ajedrez Valdivia- se proclamó campeón de Chile al ganar el Campeonato Nacional Sub-20 disputado en Quirihue, en la región de Ñuble.

En el Nacional, Peña jugó nueve partidas, finalizó invicto y totalizó 7.5 puntos, tras derrotar a losé Tomás Fuentes, Fabián Chasco, Ricardo Contreras, Mauricio Marrujo, Joaquín Miranda y Álvaro Orellana. En tanto, hizo tablas con Pablo Castro, Elías Cáceres y Antú Amigo. Pero, el título tuvo que definirse con un desempate, ya que Pablo Castro (Talagante) también sumó 7.5 puntos. Y en esa definición, el valdiviano superó a Castro por 1,5 contra 0,5.

El tercer lugar del torneo quedó en poder de Antú Amigo (Maipú). En damas, la campeona nacional es Rocío Contreras (San Nicolás), vicecampeona Francisca Sánchez (Recoleta) y tercera Valeska Rozas (La Cale-

La victoria en el Nacional le permite a Tomás Peña defender a Chile en el torneo sudamericano Sub 20 (Chile, en julio) y el Panamericano Sub 20 (Brasil, en noviembre).

"DIFÍCIL"

El jugador de 19 años de edad y estudiante de segundo año de Medicina en la Pontificia Universidad Católica calificó la ver-

puntos y una definición llevaron al primer lugar nacional Sub-20 al estudiante de Medicina en la UC.

sión 2023 del Nacional Sub-20 como "muy difícil, porque cualquier jugador podía ganarle a otro. Fue un campeonato de gran nivel y por lo tanto, es muy gratificante haberlo gana-

Para Peña, una de las claves para su victoria fue "jugar un poco más que los rivales, algo que hace la diferencia en partidos de cuatro horas. Si bien no sacaba ventaja en un comienzo, después de las tres horas y media de juego siempre hice un trabajo más fructífero".

Este fue el tercer campeo-

nato nacional que se adjudica Tomás Peña, quien fue monarca nacional en el Sub-16 de Rancagua, en el año 2018 y campeón Sub-20 de la modalidad online en 2021. Además, ha participado en torneos sudamericanos, panamericanos y en Mundial Sub-16 de Grecia, en el 2018. Actualmente, además de sus estudios universitarios y la competencia, es profesor de ajedrez en el Colegio Nido de Águilas.

¿Qué se proyecta en el futuro ajedrecístico de Tomás Peña? Por el momento, los desafíos son a nivel sudamericano y panamericano. Pensar en un nuevo mundial es más complicado, va que tiene que complementar viajes largos y estudios, asegura. Por ahora, disfruta el hecho de ser el mejor ajedrecista Sub-20 del país.